



て体の中から美しく! に取り組む元気人

取り組む元気な女性を紹介します。 、食べて体の中から美しくなれる、健美食、作りに |臭い」「硬い」といったシカ肉のイメージを払拭

北村泳子さん(56歳)日高町山



経産牛」と「ジビエ(シカ肉)」。 て考えているのが「但馬牛・ 材の中から「豊岡の食材」とし みを進めています。 数ある食

経済成長戦略の一翼を担う

うな食材です」と話します。 肉に比べて脂質が少なくとっ に取り組むのは「神鍋女将鹿なれる、健美食、メニュー作り タンパクでミネラル豊富。牛 の子会」。代表の北村泳子さ てもヘルシー。まさに夢のよ んは「シカ肉は低カロリー高 このジビエを使っておいし 日高町商工会観光女性部長 しかも体の中から美しく

村さん。商工会女性部でジビ バーでした。「会議後、『ジビ とを思い付きます。「同じやる に留めていました」と話す北 と市の職員から話があり、気 魅力をさらに高めませんか』 工料理をきっかけに、神鍋の 岡 を務めていた北村さんは、豊 ならフランス料理の巨匠を呼 工料理の講習会を開催するこ .市経済成長戦略会議のメン

ビエ&神鍋高原野菜の"健美食"発表

自身で考えたシカ肉の薫製を 招いて講習会を開催しました。 理のシェフ、酒井一之さんを を中心に活躍するフランス料 を得て、平成21年11月、 ならせました。 酒井シェフに提供。巨匠をう 研究熱心な北村さんは、当日 ぼう」と考え、 ②年11月、東京、商工会の協力

け、集客につなげていく取組

め直し、その魅力に磨きをか 略」を掲げ、豊岡の食を見

一略として「食の都づくり戦

市では、

神鍋鹿の子会」発足

りメニューの考案に取り組み 取りながら、講習会を開いた 引き続き酒井シェフと連絡を ち上げる際に、さらに深くジ 引き続き頑張りたいと思いま 22年4月に「神鍋鹿の子会」 で地域を元気にするため平成 ビエ料理を研究し、女性の力 高町商工会観光女性部を解散 グにジビエ料理を提供したり ほどきを受けたり、道の駅 まで出向き、酒井シェフの手 (当時)を7人で発足しました。 して神鍋観光協会女性部を立 した」と話す北村さんは、 しました。「ここまできたら るようになった会では、 |神鍋高原||のジャズバイキン 数種類のジビエ料理が作れ 神鍋高原野菜を取り 東京 日



バーも10人になりました。

入れたメニューも増え、メン

2011.10.25



れた自然豊かな場所にありま 佐川が流れ、周りを緑に囲ま 奈佐幼稚園は、 すぐ裏に奈

ので、その様子をのぞいてみ 香る気持ちの良い天気の中、 「そとあそび」が行われました 10月4日、キンモクセイが

チャレンジ・タイム

気に体を動 で「目覚まし体操」を行い、元 外に出ると、まず、みんな

かします。 次は竹馬

月に親子で 竹馬は、6

たもので、 一緒に作っ

積んでいました。 夏休み期間

中は家に持って帰り、 の練習です。 練習を

つまく乗れないなあ

が終わって 園で乗り始めたのは運動会

から。 たり、鉄棒 壁を背にし を支えにし まずは、

ることから始めます。 馬に両足を乗せ たりしながら竹

手に乗れる園児に教えてもら ったりしな 先生に補助してもらったり、上 まだ上手に乗れない園児は

えている手 ていました。 がら練習し 先生が支

を離すと 先生、ま

だ離したらだめー」など不安 な声が出てしまいます。

> よう。 秒乗れた」と喜んでいました。 園児たちは「○歩歩けた」「○ 全員が乗れる日も近いでし なんとか乗ることができた

好きな遊び

れブラン とそれぞ 竹馬を終える

り台、砂 コやすべ

場で好き な遊びをします。

ぼを捕まえると、 !」、「誰かか 大騒ぎです。「とんぼ捕まえた 網を使い、とん

くると、逃 ごを持って ご持ってき げないようにか の園児がか てー」。他

普段

ごの中にとんぼを

はそれ の練習

▲琴、

ぞれが定期的に行っています

が、会として集まって、

毎年

お正月に特別養護老人ホーム

後片付けもみんなで

入れていました。

場所へ戻しました。 た椅子や砂場道具などを元の ちんとします。みんなで使っ 遊んだ後は、後片付けもき

しています。

し、日頃の練習の成果を披露 「はまなす苑」で演奏会を開催

日本舞踊・お茶・邦楽を一度に楽しめます 二つの会(城崎

茶・邦楽(尺八、三味線、 三つの会は、 日本舞踊

員数は25人。 から10年以上前に発足し、 れぞれで活動するより、 の三種類を行っています。 て楽しいという思いから会を にしたほうがにぎやかになっ 日本舞踊、 お茶、邦楽がそ 今 会

皆さん

楽しみにしている」、「三つの会の

はまなす苑の皆さんは「毎年

ます。

ます。会場にいる皆さんは手

拍子をしながら一緒に楽しみ

振る舞われ、

日本舞踊と続き

披露します。

その後、

同で演 げ、合 立ち上

どを行 奏会な ました。 になり うよう

> えた気 月を迎 い と 正 が来な

日本舞踊の練習に励む会員

と話し になら ない

の西垣 ます。 代表

らも地道に継続していきた 声を掛けてもらえれば、どこ に喜んでもらえることです。 演奏会を見ていただいた方々 いです。活動の一番の魅力は 雅代さんは「活動は、これか へでも伺います」と話してい

さんまで。 入会希望・問合せは、 32 - 2 - 8 - 2 7 西垣

邦楽演奏に併せてお茶点前を演奏会は、尺八や琴などの